

Aashray Flowers – Tanz & Fair Fashion aus Indien



Aashray Flowers – Dance & Fair Fashion from India

Die Künstlerinnen des Family Home Aashray präsentieren die Vielfalt der Kulturen Indiens wie einen Strauß bunter Blumen. Klassische indische Tänze unterschiedlicher Regionen in farbenfrohen Kostümen mischen sich mit Bollywood-Choreographien, Gesang und Akrobatik. Zusätzlich wird eine kurze Fashion Show gezeigt, die Kollektionen aus dem eigenen Fair Trade Label AZADI vorstellt. Im Anschluss folgt ein Gespräch mit Expertinnen für Frauenrecht und Fairen Handel, sowie den Künstlerinnen aus dem Projekt STOP, einer Nichtregierungsorganisation aus Neu Delhi, die seit 1998 erfolgreich gegen Frauenhandel kämpft. Moderation: Amita Desai, Goethe Institut Hyderabad

The artists of the Family Home Aashray present the diversity of Indian culture: Classic Indian dances of different regions in colourful costumes mix with Bollywood choreographies, singing and acrobatics. There will be a short fashion show showing the collections from the fairtrade label AZADI. This show is followed by a discussion with experts for women's rights and fair trade, as well as the artists from the STOP project, a non-governmental organisation from New Delhi, which has been successfully fighting women's trafficking since 1998. Moderation: Amita Desai, Goethe Institute Hyderabad

- ☎ KinderKulturKarawane, Goethe Institut Hyderabad
- 📍 Friedenskirche St. Pauli, Otzenstraße 19, 22767 Hamburg
- 🕒 9. 11. / 19.30 Uhr
- € 5,00



Kaziranga in the state of Assam account for approximately 70 % of the world's stock of Indian rhinoceros. The Indian subcontinent is the most species-rich area in the world with more than 1,200 bird species. Small bird paradise Bharatpur is a place worth visiting for bird enthusiasts. Since his childhood, Rupet Joshi (17 years) is fascinated by nature and has already been an active member of the NABU (Nature Conservation Union) for four years.

India Meets the World

Zum Abschluss der diesjährigen KinderKulturKarawane werden die Tänzerinnen aus dem soziokulturellen Projekt STOP (Neu Delhi) eine kurze Show zeigen und dabei auf andere Künstler*innen aus Brasilien, Uganda und Bolivien treffen. Klassische indische Tänze unterschiedlicher Regionen in farbenfrohen Kostümen mischen sich mit Bollywood-Choreographien, Gesang und Akrobatik. Moderation: Anke Butscher

At the end of this year's KinderKulturKarawane, the dancers from the socio-cultural project STOP (New Delhi) will present a short artistic show and meet other artists from Brazil, Uganda and Bolivia on stage. Classic Indian dances of different regions in colourful costumes mix with Bollywood choreographies, singing and acrobatics. Moderation: Anke Butscher

- ☺ KinderKulturKarawane
- 📍 Fabrik, Barnerstraße 36, 22765 Hamburg
- 🕒 10. 11. / 19.00 Uhr
- € 10,00 / 5,00 (ermäßigt)






Saranyas Geburtstag – Ein indisches Fest von KinderKinder e.V.

Saranya's Birthday – An Indian Party by KinderKinder e.V.

Freut Euch auf Aladin, den großartigen indischen Zauberer aus London, auf einen Bollywood-Tanz-Workshop, auf indisches Basteln, auf eine uralte Art, Schach zu spielen und auf Musik von Meistermusikern aus Kalkutta. Mit dabei ist ein indischer Geschichtenerzähler – der Schauspieler Prashant Prabhakar – sowie die jungen Frauen von STOP mit Tänzen und Henna-Malerei, sie sind mit der KinderKulturKarawane von Indien nach Hamburg gekommen.

Feiert mit vielen Kindern und ihren Familien den Geburtstag von Saranya, sie geht in die 7. Klasse und lebt in einem Kinderdorf in Südindien. Unterstützt wird es vom Hamburger Verein Dewi Saraswati und wenn Ihr wollt, auch mit Eurer Spende!

Enjoy Aladin, the wonderful Indian magician from London, take part in Bollywood dance workshops, have a go at Indian handicraft, get introduced to the ancient way of playing chess and listen to master musicians from Kolkata. There is an Indian story teller, the actor Prashant Prabhakar, and the young women of STOP will entertain you with dance performances and Henna painting. They

- 
- 🕒 KinderKinder
 - 📍 FABRIK Altona, Barner Strasse 36, 22765 Hamburg
 - 🕒 12. 11. / 15.00–18.00 Uhr
 - € 9,00 / 7,00 (ermäßigt) + 2,00 VVK-Gebühr
- Die Karten gelten auch für das Konzert des „Gharana Projekt“ um 18.30 Uhr